Beccuau, procureure de Paris, hier... ça tombe bien! (pour le ménage?)

Expéditeur: norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À: anne-pascale.reboul@afp.com; philippe.massonnet@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com;

societe@afp.com; politique@afp.com; eco@afp.com; afptls@afp.com

Date: samedi 24 décembre 2022 à 11:28 UTC+1

Fusillade hier à Paris. La procureure de Paris, Laure Beccuau, est intervenue publiquement hier dans cette affaire où la justice est critiquée.

AF447 Rio-Paris. C'est son parquet qui a organisé le procès Guignol du 10 octobre au 8 décembre (délibéré au 17 avril 2023). C'est son parquet qui organise la chasse à l'homme pour me faire enfermer, et ce malgré une plainte pour subornation de témoin plusieurs fois renouvelée.

Cela méritait bien une page où apparaît le RN (1).

Autres crashs aériens. C'est le parquet de Beccuau qui a en charge les enquêtes sur d'autres drames, notamment celui du 737 MAX d'Ethiopian (157 morts dont neuf français).

La France a tout d'une république bananière. Qui va faire du ménage?

Norbert Jacquet

Web général - Vidéos - Images / documents

- Justice française criminelle (Boeing 737 MAX) (10 juillet 2020)
- La commission Bernalicis et les magistrats faussaires (13 septembre 2020)
- <u>Démocratie et justice française : où va l'Europe ?</u> (11 janvier 2021)
- Macron, l'armée, la justice : où va la France ? (30 avril 2021)
- Jakubowicz, LICRA, Grand Orient de France (crashs aériens) (28 février 2022)
- (édition 01) La France est une république bananière crashs aériens) (21 décembre 2022)

(1) La France et sa justice : jusqu'où ira-t-on ?



La France et sa justice : jusqu'où ira-t-on?

Norbert JACQUET

Parallèlement la justice falsifie les enquêtes sur les crashs aériens, au mépris de la vie humaine, les morts in...

about:blank 1/1